

Celebran campesinos santiagueros creación de la ANAP

Publicado: Domingo, 17 Mayo 2020 16:28

Visto: 6071



Desde el surco y produciendo alimentos para la población, campesinos de la provincia de Santiago de Cuba celebran hoy el Aniversario 59 de la constitución de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), el 17 de mayo de 1961.

George Olivares, presidente de la ANAP en el territorio, reafirmó hoy, en esta ciudad, que el deber patriótico número uno de sus asociados es el autoabastecimiento con eficiencia de las comunidades, aprovechar cada palmo de tierra y diversificar lo que se cosecha.

La conmemoración, es diferente en esta ocasión y ocupa a campesinos y cooperativistas en la siembra de primavera, reconstrucción de producciones para responder a las consecuencias de la batalla contra la COVID-19 y sustituir importaciones.

En las 310 estructuras de base avanza el perfeccionamiento del funcionamiento orgánico, incremento del trabajo político e ideológico para elevar los resultados económicos, además de influir en la base para lograr la seguridad alimentaria a que aspira el país.

Previo al día de creación de la ANAP, se realizaron intercambios, bajo el sol y desde sus puestos en el campo, con asociados y delegados al pospuesto XII Congreso de la ANAP, para evaluar acuerdos, la preparación de tierras y atención a hogares maternos y otros centros priorizados.

También, el cumplimiento de las medidas para combatir al nuevo coronavirus y el engalanamiento de infraestructuras y zonas campesinas. Unidos a las organizaciones de la comunidad los integrantes de la organización mantienen su deber social con donaciones de sangre, construcción y rehabilitación de viviendas, escuelas y consultorios del Médico de la Familia.

Bodegas, panaderías, arreglos de caminos, constituyen acciones de los campesinos santiagueros en saludo al 17 de Mayo, así como la transformación social en zonas rurales y del Plan Turquino, donde la ANAP es el centro de las mismas.

Además de mostrar un crecimiento en renglones como el café, forestales y cacao, los anapistas de la provincia son responsables de casi el 70 por ciento de las producciones, muchas ya elaboradas por el auge que tienen las industrias y minindustrias en las estructuras de base.

Celebran campesinos santiagueros creación de la ANAP

Publicado: Domingo, 17 Mayo 2020 16:28

Visto: 6071

Lourdes Despaige, presidenta de la organización de base en la cooperativa Frank País, del municipio de San Luis y delegada a tres Congresos de la ANAP, reiteró que las motivaciones en esta ocasión son diferentes por la situación excepcional que vive la Isla.

Mañana junto a sus asociados celebraran la efemeride en la tierra produciendo para el pueblo en 710 hectáreas dedicadas a la ganadería, caña de azúcar y cultivos varios.

La ANAP, creada en 1961, unió y representa a cooperativistas, campesinos y familiares en el interés de la construcción del Socialismo, basado en el nuevo modelo económico en Cuba, según se plantea en los Lineamientos del Partido y la Revolución.

Escrito por: María Antonia Medina Téllez/Fuente: Agencia Cubana de Noticias (ACN)